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Судебные приставы Тверской области
вернули в бюджеты всех уровней бо-
лее 300 миллионов рублей

На прошлой неделе в Управлении Фе-
деральной службы судебных приставов
России по Тверской области прошла
пресс-конференция с участием руково-
дителя службы Владлена Егорова. На
конференции было отмечено, что про-
шедший год ознаменовался сразу не-
сколькими значимыми для службы собы-
тиями, которые повлияют на эффектив-
ность ее работы. Указом Президента
страны Владимира Путина штатная чис-
ленность федеральной службы увеличи-
лась на 10 тысяч человек, в тверском
управлении стало больше на 93 сотруд-
ника. Также впервые Управление Феде-
ральной службы судебных приставов
России по Тверской области вошло в об-
ластную целевую программу «Обще-
ственная безопасность и профилактика
правонарушений», в рамках которой
приставы получат 6,1 млн рублей. Эти
средства, по словам Владлена Егорова,
пойдут на приобретение автотранспор-
та. Кроме того, пленум Верховного Суда
РФ поставил перед судами задачу сокра-
тить сроки рассмотрения заявлений и
жалоб. Все эти новшества сказались на
работе службы. За прошедший год на
исполнении у судебных приставов нахо-
дилось свыше 287 тысяч производств,
что на 28 тысяч больше, чем в 2006 го-
ду. Несмотря на это, управлением вы-
полнены все плановые задания. Более
того, задания по исполнительному сбо-
ру выполнены на 170%, штрафам спец-
уполномоченных органов — на 150%,
налогам и сборам — на 170%. В бюд-

жеты всех уровней перечислено более
300 млн рублей.

Знаковым событием прошлого года
также стало принятие Федерального за-
кона «Об исполнительном производстве»,
который вступил в силу 1 февраля. Дан-
ный закон кардинальным образом изме-
нил механизм, порядок и условия прове-
дения исполнительного производства,
при этом сумел сохранить преемствен-
ность с действующим ранее законом.
С 1 февраля существенно расширились
права судебных приставов. Так, напри-
мер, приставы получили право запраши-
вать у банков информацию о счетах дол-
жников, а банки, в свою очередь, в трех-
дневный срок должны ее предоставить.
Также у приставов появилось право сни-
жать стоимость арестованного имуще-
ства на 15%, если оно не было реализо-
вано в течение месяца. Новым законом
также установлено, что приставы могут
направить исполнительный лист, предус-
матривающий взыскание долга, не пре-
вышающего 25 тысяч рублей, в органи-
зацию, которая производит выплату дол-
жнику, например в бухгалтерию по мес-
ту работы или в пенсионный фонд, неза-
висимо от того, в каком регионе прожи-
вает нарушитель.

Новый порядок также предусматри-
вает, что в первую очередь удовлетво-
ряются в полном объеме требования
взыскателя, в том числе возмещаются
понесенные им расходы по соверше-
нию исполнительных действий. А рань-
ше в первую очередь оплачивался ис-
полнительский сбор, погашались штра-
фы, возмещались расходы по соверше-
нию исполнительных действий. И то-
лько оставшаяся денежная сумма шла
взыскателю.
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В этом году на Калининской
атомной станции будет по-
строена значительная часть
нового энергоблока

На прошлой неделе руково-
дитель Калининской атомной
станции Леонид Мартынов-
ченко  и глава Удомельского
района рассказали журналис-
там о совместной работе в
прошлом году и планах на
2008 год.

 В прошлом году КАЭС
выработала электроэнергии
более 100% от запланиро-
ванного, практически не от-
мечено нарушений и несча-
стных случаев на производ-
стве, сократилось количество
сотрудников, появляющихся
на работе «после вчерашне-
го». Была получена лицензия
на строительство четвертого
энергоблока, определился
генподрядчик, состоялась за-
кладка первого кубометра
бетона в основание нового
блока. В этом году на строи-
тельстве предстоит освоить
около 12 млрд рублей. Будет
возведен внешний обстрой
реактора, его высота соста-
вит 51 метр, внутренняя сте-
на вырастет на 19 м, то есть
появятся четкие очертания
будущего блока. Завершит-
ся возведение первого яруса
градирни, развернутся рабо-
ты по строительству машин-

Будет видно!
ного зала, заложен фунда-
мент под турбинный зал.

Кроме того, Росэнерго-
атом официально обратился
к руководству Тверской обла-
сти с предложением согласо-
вать строительство новой
атомной электростанции ря-
дом с уже существующей.
О возможности появления
в тверском регионе КАЭС-2
и выгодах, которые получит
территория в результате
строительства новой стан-
ции, «Афанасий-биржа» уже

рассказывала. Учитывая вза-
имную заинтересованность
сторон, можно предполо-
жить, что согласование прой-
дет без заминок.

По словам Леонида Мар-
тыновченко, на выполнении
всего комплекса работ бу-
дут задействованы свыше

С приставом не шутят
Н О В Ы Й  П О В О Р О Т

двух тысяч человек. Несмот-
ря на оптимистичный про-
гноз, руководство КАЭС по-
нимает, что проблема кад-
ров была и остается одной
из наиболее сложных. Спе-
циалистов не хватает, и это
признается всеми. На дан-
ный момент на стройпло-
щадке работают только
1300 сотрудников, для при-
влечения необходимого ко-
личества специалистов раз-
работана целая программа.
Ведется работа в техничес-

ких вузах Твери, Иванова
и других городов Централь-
ного федерального округа.
Для решения проблем, свя-
занных с расселением при-
влекаемых сотрудников,
в Удомле начато строитель-
ство общежития. Кроме то-
го, специалисты станции, в

том числе молодые, могут
воспользоваться ипотечны-
ми программами для приоб-
ретения жилья.

К важным достижениям
минувшего года директор
Калининской АЭС отнес и
активное голосование ра-
ботников станции на вы-

борах депутатов Госдумы
в декабре прошлого года.

Кроме того, традиционно
большое внимание уделя-
лось такому направлению де-
ятельности станции, как бла-
готворительность. Была ока-
зана существенная помощь
в ремонте детского дома и
приюта в Удомле и Вышнем
Волочке, интернату для пре-
старелых в Трескуново, хра-
мам Удомельского района.

Что касается вклада КАЭС
в бюджет района, то в про-
шлом году он составил 53 млн
рублей из 440 млн. Станция
остается по-прежнему одним
из важнейших предприятий
района, да и Тверской облас-
ти тоже: в областной бюд-
жет отчисления составили
803 млн рублей. Важней-
шим, но далеко не един-
ственным стабильно работа-
ющим и приносящим доход.

По словам Александра Куш-
нарева, главы Удомельского
района, два рыбоводческих
хозяйства попали в федераль-
ную программу поддержки
АПК, активно развивается
деревообработка.

С точки зрения района,
строительство четвертого
энергоблока принесет тер-
ритории немало выгод. Ко-
нечно, социальная програм-
ма новой стройки не так об-
ширна, как была на третьем
энергоблоке. Но, тем не ме-
нее, благодаря четвертому
энергоблоку в районе по-
явятся две важные дороги —
на Максатиху и Бологое, что,
безусловно, снимет вопрос
транспортной изоляции
Удомли, ведь пока что город
соединен дорогой только
с Вышним Волочком.
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КАЭС оста-
ется бюдже-
тообразую-
щим пред-
приятием
как Удо-
мельского
района, так
и Тверской
области.


